

25-11-2010

SIP BANCA CÍVICA

CCOO reitera la solicitud de apertura de negociaciones para alcanzar un Acuerdo laboral

CCOO, como sindicato mayoritario en Cajasol y en el cómputo global de Banca Cívica, ha solicitado a la Dirección General de Cajasol la apertura de negociaciones, mediante la constitución de una Mesa laboral, con el objetivo de alcanzar un Acuerdo.

Para CCOO el objetivo de este Acuerdo debe ser la garantía de los intereses de la plantilla de Cajasol y esencialmente:

Garantías de empleo y de que cualquier medida de reestructuración se abordará desde la negociación y sobre las premisas de voluntariedad y principios de nuestro acuerdo de prejubilaciones.

Garantía del mantenimiento de las condiciones de trabajo de toda la plantilla de Cajasol, y muy especialmente de la que pueda verse afectada por el proceso, por lo que el acuerdo debe ser vinculante para la Sociedad central y el resto de entidades que la componen.

Dado lo apremiante de las fechas, esperamos que la convocatoria se realice con la mayor celeridad.

Al mismo tiempo hemos solicitado a la Dirección General la necesidad de abordar también de forma urgente los diferentes asuntos laborales que se encuentran actualmente bloqueados.

De cuanto acontezca te informaremos puntualmente.



En Cajasol, tu garantía